

Dominique D

Le 15 Novembre 2012

POESIE

Métaphores et points de vue

Le Corps de l'homme dit Dieu
Est-il assez beau ?
Passez-moi une pomme
J'ai ma petite idée pour en créer un merveilleux
Mais bien sûr c'est risqué...

Le corps dit l'aveugle c'est ma lumière
Je peux le toucher, sentir ses pleins et ses déliés.
Aussi bien le mien que celui des autres
Il transforme mes doigts en pinceaux

Mon corps est un ustensile, un outil
Un partenaire dont je ne peux me passer
Mon corps obéit, se fâche
Mon corps vieillit
Quand il ne sera plus là: moi non plus